



8月園だより



こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年8月1日

蟹ヶ谷保育園

いよいよ暑さも本格的になり夏本番となりました。そんな暑さに負けることなく、太陽をいっぱい浴びて元気いっぱい遊んでいる子ども達です。夏ならではのプールや水遊びを満喫する表情はとてもキラキラしています。水分補給や適度な休憩など熱中症対策を行いながら、楽しい夏を元気に過ごしていきたいと思います。



- 20日(水) すみれ組(3歳児クラス) プールじまい
- 21日(木) さくら組(4歳児クラス) プールじまい
- 22日(金) もも・ちゅうりっぷ・たんぽぽ・ばら組
(0~2歳児、5歳児クラス) プールじまい

*今月で水遊び・プールは終了となりますが汗を流すために、シャワーは行います。
体を拭くタオルは引き続きご持参ください。

- ☆身体測定・避難訓練
- ☆15日 伝言ダイヤル



17日(水) 園医健診(0・1歳児)

☆2日(火)~26日(金)

たんぽぽ組(2歳児クラス)
保育参観・個人面談

☆29日(月)~10月17日(金)

ちゅうりっぷ組(1歳児クラス)
保育参観・個人面談

*運動会総練習の日は決まり次第お知らせします。

生きる力にあふれる子ども

事務室からこんにちは~園長コラム~「夏の思い出から感じる事」

今年の夏の園だよりも私の思い出を少し…皆様、川崎市の東小田という所をご存じですか？私は、生まれてから3年ほど、そこで過ごしていました。その地域は昔からお祭りが盛んで、私自身もいまだにお囃子の音などが聞こえるとウキウキした気持ちになるのは「三つ子の魂百まで」といった経験からであると感じています。そして実家には、ねじり鉢巻きに可愛い法被を着た私の写真が残っています。けれど、その写真を見ても、その時何をしていたのか？何が楽しかったのか具体的には全く覚えていません。覚えていることといえば、おみこしを担いでいるおじちゃんの肩がものすごく盛り上がっていたことや、めったに買ってもらえなかった水あめがとっても甘かったことなどでしょうか？きっとその時の「すご~い！」「あま~い！」という感情が強烈に残ったのだと思います。子どもの頃のそういった経験の中での感動や気付きを、身近な大人の人と共に感得してもらうことで、更に一人一人の育ちや成長につながっていくのではと思っています。運営方針の中にもある「様々な経験や遊びを通し、知的好奇心や豊かな感性、表現力を育み…」という所はまさに、こういった経験の中での場面ということになりますね。今年の夏も、たくさんの「楽しい」を共感できる夏！にしたいと思います。ご家族の皆様も、健康で楽しい夏が過ごせますように…願っています。



蟹ヶ谷保育園の夏は、カニア島のトーモとユイが見守ってくれています。

蟹ヶ谷地区の民生委員の方と、地域の方が盆踊り「おむすび音頭」を教えに来てくれました。その時にいただいた、手作りの風鈴です。玄関で温かく迎えてくれます。



イラスト出典：メイト・インプラス